



La Cluse-et-Mijoux à Thorens-Glières (Haute Savoie) : 187km



Le départ de la demi-étape a été donné par

Pointage au col de la faucille.

Equipe Divo Sibelco : 9h30

Team Défense : 9h32



Podium en présence de :

Christian Anselme, maire de Thorens Glières Fillière.

Alain Mossière, Président de la chambre de la boulangerie de HauteSavoie.

Sébastien Chaigneau, grand champion de Trail, ami de Dominique Chauvelier.

Les flécheurs.

Catherine Bretin, Marc Devilliers et Alain Debonnaires sont les flécheurs de la France en Courant, nos guides, ceux que l'on regarde pour partir rassuré. Chaque soir, ils nous quittent aussitôt le diner terminé et c'est parti, un conduit, l'autre guide et le troisième tamponne. Quand tout va bien, c'est par milliers de coups de tampons que le traçage est réalisé. Quand les routes barrées et la pluie viennent troubler la fête, c'est la galère.

		4ème ETAPE du 18 JUILLET 2018		187.000 KM	
Ordre de Classe-	EQUIPE	TEMPS	Moyennes		
1	EQUIPE TEAM DEFENSE - ARMEE DE TERRE	12:50:55	14.554		
2	EQUIPE DIVO SIBELCO	12:57:59	14.422		
3	EQUIPE DE L'EURE	13:22:05	13.989		
4	EQUIPE RIOU GLASS - RUN&FREEDOM	14:05:23	13.272		
5	EQUIPE THE SUPER HEROS FAMILY-BOURGUI NONQUE	16:16:26	11.491		
6	BACK EUROP - i FEEL RUN	16:20:39	11.441		
7	EQUIPE COURIR POUR LA VIE COURIR POUR CURIE	16:35:04	11.276		
8	EQUIPE TEAM LESAFFRE	21:51:36	8.554		
Ordre de Classe-	Classement Général	TEMPS TOTAL	Moyennes Générale		
	Km parcourus depuis le départ	753.000	KM		
1	EQUIPE TEAM DEFENSE - ARMEE DE TERRE	50:34:46	14.887		
2	EQUIPE DIVO SIBELCO	52:21:47	14.380		
3	EQUIPE DE L'EURE	53:52:16	13.978		
4	EQUIPE RIOU GLASS - RUN&FREEDOM	55:02:46	13.679		
5	EQUIPE THE SUPER HEROS FAMILY-BOURGUI NONQUE	62:38:57	12.019		
6	EQUIPE COURIR POUR LA VIE COURIR POUR CURIE	66:48:43	11.270		
7	BACK EUROP - i FEEL RUN	68:51:00	10.937		
8	EQUIPE TEAM LESAFFRE	74:47:44	10.067		

L'équipe du jour



L'équipe de l'Eure

Capitaine : Maxime Boursier (10^{ème} participation et 2^{ème} course en tant que capitaine, avec Guillaume Sourdon 2012 et 2018 avec Guillaume)

Les Femmes : Emmanuelle, Natalia, Sylviane (chauffeur de l'équipe et 18^{ème} participation).

Les hommes : Jeff (57 ans - 5^{ème} participation) Guillaume, Nicolai, Mohamed, Sylvain (chauffeur) ainsi que David- Frédéric (première participation). L'origine des coureurs : Argenteuil, Bernay, Rouen et Moscou Russie ainsi que de Chisinau (Moldavie).

Souvenirs : Mohamed (10^{ème} participation-vainqueur en 2006, 2 fois 2^{ème} et 2 fois 3^{ème}).

Leur slogan : « Toujours à l'heure, plein d'ardeur, plein de bonheur et toujours de bonne humeur ».

Ils sont tous passionnés de courses et les plus affûtés cette année comme Jeff, Natalia, Nicolai et Mohamed s'entraînent régulièrement.

L'équipe de l'Eure est homogène et régulière. Leur ressenti : courir avec plaisir au sein d'une équipe, vivre avec les plus et les moins d'un collectif et pouvoir admirer les magnifiques paysages de France. Leur plus grand étonnement : découvrir avec satisfaction tout ce que peut endurer son organisme. Une satisfaction pour David, voir un camarade (Helder) dans le Jura, venir courir à ses côtés, pieds nus, pendant quelques kilomètres.

Commentaires : un moment privilégié, le petit déjeuner dans la nature à ne

